

Streuobstwiesen



Klappertopf

Bach-Nelkenwurz

Augentrost

Streuobstwiesen Wiesen

In unserer modernen Agrarlandschaft sind Blumenwiesen selten geworden. Daher sollte es unser aller Anliegen sein, die noch vorhandenen Streuobstwiesen zu erhalten.

Aber wie wird eine Streuobstwiese richtig gepflegt ?

Zur richtigen Pflege muss man sich die Entstehung dieser artenreichen Wiesen ansehen. Die Wiesen wurden normalerweise zweimal im Jahr gemäht und das Schnittgut zunächst als Heu und beim zweiten Schnitt als Öhmt abgefahren.

Der erste Schnitt war frühestens Mitte Juni, so dass manche Arten noch aussamen konnten.

Durch diese Bewirtschaftungsweise entstanden die wertvollen Blumenwiesen.

Daher sollte eine Streuobstwiese zweimal im Jahr mit einem Balkenmäher oder der Sense gemäht und das Schnittgut abgefahren werden.

Das Mähen mit dem Balkenmäher oder der Sense hat gegenüber anderen Mähverfahren den Vorteil, dass weniger Tiere gestört oder getötet werden.

Streuobstzentrum

